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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 
Таймырская активистка Оксана Кызласова представит свой проект в Государственной 
Думе РФ 

Старший методист ТМК ОУДО «Детско-юношеской спортивной школы по национальным 
видам спорта им. А.Г. Кизима» Оксана Кызласова вышла в финал Всероссийского конкурса 
тьюторских проектов в области развития физической культуры (далее – конкурс) с проектом 
«Сильная Отчизна». Финал конкурса пройдет 16 июня текущего года в г.Москве в 
Государственной Думе РФ.  

Всероссийский конкурс тьюторских проектов проводится в целях обобщения и 
распространения в образовательных организациях лучших практик, обеспечивающих 
повышение двигательной активности обучающихся, реализацию физкультурно-
оздоровительных программ, развитие физической культуры и спорта в условиях внедрения 
ФГОС и комплекса ГТО.  

Конкурс проходит в два этапа в четырех номинациях: «Уроки лучших», «Присоединяйся», 
«Нескучный спорт» и «Нам со спортом по пути». Первый этап был заочным. В нем участники 
направляли свои проекты в Оргкомитет конкурса, по результатам которого были определены 
по три финалиста в каждой номинации со всех регионов России.  

На втором этапе финалистам предстоит презентовать свои проекты, объяснив членам 
жюри его суть, этапы выполнения и привлекательность для реализации в других 
организациях.  

В номинации «Присоединяйся» Оксана Кызласова представит свой проект «Сильная 
Отчизна», который направлен на популяризацию спортивного добровольческого движения, а 
именно, пропаганду здорового образа жизни и ВФСК ГТО. В рамках проекта на базе детско-
юношеской спортивной школы планируется создание волонтерского отряда, способного 
своим примером показывать, как важно быть здоровым и сильным.  

В результате проведения финала конкурса члены жюри распределят между 
финалистами первое, второе и третье призовые места в каждой номинации.  

«Таймыр» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В Дудинке приступили к ремонту и окраске фасадов жилых домов 
 Пятого июня работы начались на фасаде дома №5 по улице Матросова. Специалисты 
подрядной организации  в настоящее время заняты ремонтом  и  грунтованием поверхности 
фасада. После окончания данного вида работ они приступят к его покраске. Следующий дом, 
цвет которого преобразится в ближайшее время, находится по адресу Щорса, 13. 
         В течение лета текущего года планируется окрасить 63000 квадратных метров фасадов 
жилых домов, расположенных на улицах Островского, Щорса, Матросова и Строителей. 
Некоторые из них ждёт частичное оштукатуривание – около 1000 квадратных метров. Все 
работы планируется завершить до 1 сентября 2017 года. 

 
«ХОТЭДИЭ» добавит красок  в жизнь усть-авамцев 

Одноимённый грантовый проект, который будет осуществляться в посёлке Усть-Авам 
поддержан экспертным советом Фонда Михаила Прохорова, учредившего открытый 
благотворительный конкурс «Преодоление».            Для участия в нём и его программном 
блоке «Социальные проекты в области искусства и культуры» было допущено 106 заявок, 
поступивших из различных городов и сельских поселений Красноярского края. 33 проекта, в 
том числе подготовленный сельским Домом культуры посёлка Усть-Авам «ХОТЭДИЭ», 
получили возможность быть реализованными. 

В рамках проекта предполагается открыть на базе Усть-Авамского СДК социокультурный 
клуб «ХОТЭДИЭ» (в переводе с нганасанского «Созвездие»), творческую студию «Краски 
Севера» и студию «Мамонтёнок». 
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По замыслу авторов проекта клуб должен стать площадкой,  на которой представители 
двух этносов, проживающих на территории посёлка – долган и нганасан, смогут 
демонстрировать особенности своих национальных культур и делиться знаниями и 
практическими навыками  в этих областях с молодёжью, в том числе её 
несовершеннолетними представителями. Работа студии «Краски Севера» будет направлена 
на изучение и популяризацию традиционной культуры и быта долган и нганасан, поможет 
сельчанам получить практические навыки по пошиву  национальной одежды, освоить 
искусство вышивки бисером. Студия  «Мамонтёнок» даст возможность молодёжи посёлка 
научиться  мастерству резьбы по кости, больше узнать о творчестве своих земляков, 
работающих в данной сфере декоративно-прикладного искусства. 

 Проект «ХОТЭДИЭ» будет реализовываться с июля текущего по апрель 2018 года. 
Сумма грантовой поддержки на его осуществление составляет 200 тысяч рублей. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 

 
Агентство развития Норильска приглашает сотрудников  

 Созданное в этом году администрацией города Норильска, компанией «Норникель» и 
Благотворительным фондом В. Потанина Агентство развития Норильска (АРН) начало свою 
работу. 

 Ключевые задачи АРН заключаются в создании условий для повышения качества жизни 
на Таймыре. Агентство сконцентрирует свои усилия на проектах, направленных на 
качественное изменение городской среды, формирование комфортных условий для развития 
предпринимательства, в том числе, среднего и малого, улучшение сервисной 
инфраструктуры города, содействие занятости населения. В планах некоммерческой 
организации значатся также социокультурные проекты, развитие туристической 
инфраструктуры региона и повышение привлекательности территории для всех 
заинтересованных сторон. 

Из Красноярска на конкурсной основе приглашаются квалифицированные управленцы по 
трем направлениям: 

Инвестиции: Повышение инвестиционной привлекательности города; Привлечение и 
сопровождение инвестиционных  проектов; Координация отношений бизнеса и власти. 

Девелопмент: Привлечение инвесторов для строительства объектов городской 
инфраструктуры; Создание общественных пространств. 

Малый и средний бизнес: Развитие малого и среднего бизнеса: Финансовая поддержка 
на базе федеральных франшиз; Создание городских брендов и их продвижение. 

Условия: проживание или готовность к переезду в Норильск, оформление согласно ТК 
РФ, полный социальный пакет, конкурентная заработная плата. 

Срок подачи заявок на конкурс - до 12 июня 2017 года. Очные отборы состоятся 17-18 
июня в Норильске. Подробности на http://ARNorilsk.ru  или 8 800 707 2565 

«Деловой квартал» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 

«Норникель» приостановил работу предприятий во Всемирный день охраны 
окружающей среды 

5 июня, во Всемирный день охраны окружающей среды, «Норникель» провел 
экологическую акцию «Экочас «Норникеля» — приостановил работу основных 
производственных предприятий в Норильске и на Кольском полуострове. Цель акции — 
снижение негативного воздействия предприятий на окружающую среду. 

В Норильске были приостановлены обе печи Ванюкова и конвертеры плавильного цеха 
Медного завода, что позволило снизить использование более 8 тыс. кубометров кислорода, 
более 1 тыс. кубометров природного газа, а также уменьшить объем суточного выброса газа в 
атмосферу. 
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«Снижение негативного воздействия на окружающую среду, на Норильск — наш 
приоритет, поэтому мы посчитали важным принять участие в этой акции и обратить внимание 
жителей на наши усилия в этом направлении», — отметил главный инженер Медного завода 
Заполярного филиала «Норникеля» Александр Леонов. 

…Ранее представители «Норникеля» неоднократно заявляли о необходимости 
внедрения «зеленых» технологий в современную металлургию. Компания намерена 
потратить на экологические мероприятия 250 млрд рублей до 2023 года. Из них 200 млрд 
будут направлены на север Красноярского края. 

newslab 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Правительство РФ выделило 68 миллионов для помощи погорельцам из 
Красноярского края  

Правительство России выделило Красноярскому краю 68,2 млн рублей на оказание 
помощи гражданам, пострадавшим от природных пожаров.  

Об пишет ТАСС со ссылкой на распоряжение кабинета министров, опубликованное на 
официальном интернет-портале правовой информации. Средства выделяются из резервного 
фонда правительства. 

6,2 млн рублей будут направлены на оказание гражданам единовременной 
материальной помощи и 62 млн рублей - на оказание финансовой помощи гражданам в связи 
с полной утратой ими имущества первой необходимости.  

Напомним, ранее в Красноярском крае всем пострадавшим при крупных пожарах 
выплатили материальную помощь в размере 10-12 тыс. рублей.   

1-line.info 
 

Красноярский краевой фонд капремонта тратит на аренду 12 млн рублей в год. 
Контрольно-счетная палата Красноярского края проверила работу фонда капремонта. 

Контрольно-счётная палата Красноярского края подготовила отчёт о проверке 
использования средств капитального ремонта в многоквартирных домах. Некоторые 
документы отчёта публикует на своей странице в соцсети депутат регионального 
Заксобрания Александр Глисков. 

В частности в отчёте говорится о количестве отремонтированных домов. Из собранных 
за три года с жильцов 5,7 млрд рублей, израсходовано всего чуть больше 500 млн. За 
2014−2015 год отремонтировано 5 домов, на конец 2016 — 143. Другие регионы делают 
работы в разы больше. К примеру, Самарская область при таком же количестве домов и 
квадратных метров жилья ремонтирует с 2014 года от 500 до 800 домов ежегодно. При этом 
справляются меньшим количеством сотрудников. Штатная численность форда явно раздута 
— 82 человека в 2017 году, на 30 человек больше, чем в прошлом году. А например, в Якутии 
— это 30 человек, а в Алтайском крае вообще 8. 

Что касается заработной платы руководителей фонда. Генеральный директор в 2016 
году получала месячную зарплату в 146 тысяч рублей, её заместитель — 106 тысяч. При этом 
заработная плата за год выросла на 6−7%, в то время как у рядовых специалистов не больше 
2%. 

Отдельно стоит сказать об арендной плате. На эти цели фонд тратит 12,3 миллионов в 
год из расчёта примерно по 1000 за квадрат. 

«И ещё один факт, руководство фонда предложило правительству выделить из бюджета 
деньги на услуги коллекторов, — возмущается депутат. — То есть, люди не видят смысла 
платить за капремонт, поскольку не видят положительного результата. А фонд вместо 
повышения эффективности работы предлагает кормить бюджетными деньгами финансовых 
шакалов». 

АиФ Красноярск 
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СФУ поднялся в рейтинге вузов России  
 Сибирский федеральный университет поднялся на 2 позиции в Национальном рейтинге 

университетов и занял 16-е место.  
Соответствующий релиз опубликован на официальном портале рейтинга сегодня, 6 

июня. Всего в рейтинг вошли 264 российских вуза. Оценка шла по 6 параметрическим 
показателям: образование, исследовательская деятельность, социализация, 
интернационализация, бренд и оценка вуза в сфере инноваций и предпринимательства. 

«Как наиболее важный результат данного рейтинга мы оцениваем стабильное и 
устойчивое положение в двадцатке лучших вузов на протяжении последних лет, - отметила 
заместитель проректора Евгения Туртапкина. - Рейтинг "Интерфакса" — один из трех 
авторитетных рейтингов в стране — в таких рейтингах не бывает резкой динамики падения 
или роста, особенно, если это касается лидерских мест. Рост на 2 позиции — это значимый 
результат. За ним стоит стабильная работа команды университета, всех подразделений, 
институтов, в том числе отдача от усилий, которые мы прикладываем, реализуя 
федеральный Проект 5-100». 

1-line.info 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Путин заявил о невозможности пережить войну между США и Россией 
Масштабного вооруженного конфликта между Россией и США не смог бы пережить 

никто. Об этом заявил президент России Владимир Путин в интервью американскому 
кинорежиссеру Оливеру Стоуну для серии интервью с российским лидером. 

Стоун спросил у Путина, смогли бы США, по мнению главы России, победить в 
вооруженном конфликте двух стран. «Я думаю, что никто бы не пережил», — сказал Путин. 

Президент России также отметил на вопрос Стоуна о том, дает ли избрание на пост 
главы США Дональда Трампа надежду на улучшение отношения между Московй и 
Вашингтоном. «Надежда всегда есть. Пока нас не понесут в белых тапках на кладбище», — 
ответил Путин. 

В ноябре 2014 года Оливер Стоун заявил о своем желании снять многосерийный фильм 
о Владимире Путине. По его словам, он хочет взять у российского лидера интервью, чтобы 
«показать ту точку зрения, которую американцы не хотят слышать». 

Первая серия фильма выйдет 12 июня. Всего будет четыре части. В отрывках, которые 
публиковал Стоун, Путин рассказывает о своей системе охраны, об отношении к Эдварду 
Сноудену и о том, что в 2000 году он предлагал американскому президенту Биллу Клинтону 
подумать о вступлении России в НАТО. 

Путин неоднократно комментировал тему вооруженного конфликта между США и 
Россией. Он заявлял, что это недопустимо. После того, как Дональд Трамп стал новым главой 
Америки, российский президент допускал, что отношения между двумя странами наладятся. 

РБК 
 

Путин предложил обязать давать клятву вступающих в российское гражданство 
 Президент России Владимир Путин предлагает депутатам Госдумы рассмотреть вопрос 

о введении присяги при вступлении в гражданство РФ. 
«У нас, когда люди в армию приходят, присягу произносят. Но когда человек вступает в 

гражданство нашей страны, то здесь тоже можно было бы подумать и взять опыт некоторых 
зарубежных государств, когда есть клятва, присяга, другой торжественный акт, которым 
человек подтверждает свое намерение стать гражданином нашей страны, соблюдать ее 
законы, традиции, уважать эти традиции, историю и так далее. Я бы просил вас вместе с 
депутатами подумать и на эту тему», – сказал Путин на встрече со спикером Госдумы 
Вячеславом Володиным, его цитирует Интерфакс. 

Со своей стороны Володин заявил, что будет изучен международный опыт. 
«И, исходя из международного опыта и уже наших традиций, предложим вам текст 

присяги, клятвы на верность нашей стране с тем, чтобы гражданин, который получает 
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гражданство, становится гражданином РФ, понимал ответственность этого решения», – 
сказал спикер Госдумы. 

Кроме того, в ходе встречи президент заявил, что поддерживает предложение о 
внесении поправки в закон, которая будет отменять решение о предоставлении гражданства 
в случае осуждения гражданина за терроризм. 

«Нужно проконсультироваться с Конституционным судом, конечно. Но я в целом 
разделяю такую позицию. Мы с вами уже говорили об этом, поэтому эта инициатива 
неожиданной для меня не является», – сказал президент. 

Спикер сообщил, что все фракции едины во мнении о необходимости внесения в закон о 
гражданстве поправки, которая предусматривает отмену решения о предоставлении 
гражданства в случае нарушения обязательств и осуждения за терроризм. 

Infox.ru 
 

«Известия»: заболеваемость ожирением в России выросла вдвое за четыре года. 
Согласно докладу Роспотребнадзора, прогнозируется тенденция к росту этого показателя. 

Россиянам вдвое чаще стали ставить диагноз «ожирение». Таковы данные доклада 
Роспотребнадзора «О состоянии санитарно-эпидемиологического благополучия населения в 
РФ в 2016 году», которые приводит газета «Известия». 

«Заболеваемость ожирением среди взрослого населения в возрасте 18 лет и старше с 
впервые в жизни установленным диагнозом в 2015 году возросла по сравнению с 2011 годом 
в 2,3 раза. Прогнозируется тенденция к росту этого показателя», — говорится, в частности, в 
докладе. Данными за 2016 год в Роспотребнадзоре пока не располагают.Читайте также 

По данным ведомства, в 2011 году показатель заболеваемости ожирением составлял 
123,65 случая на 100 тыс. человек населения. В 2012 году он снизился до 123,56, а затем 
постоянно рос. В 2013 году показатель составил уже 161,84, в 2014-м — 188,05, а в 2015-м 
подскочил до 284,8. 

«Наиболее высок уровень заболеваемости ожирением в Ненецком АО (1031,96 на 100 
тыс. населения), Алтайском крае (975,9), Пензенской области (678,08)», — отмечается в 
исследовании. 

В пресс-службе Минздрава подтвердили, что также фиксируют рост заболеваемости 
ожирением. По данным ведомства, в 2015 году им страдали 1,31 млн россиян, в 2016-м — 
1,39 млн. Отмечается, что в Минздраве причиной роста считают улучшение 
диагностирования заболевания. 

Ранее министр здравоохранения Вероника Скворцова заявляла, что в рамках проекта 
стратегии формирования здорового образа жизни ведомство будет настаивать на 
ограничении эфирного времени для рекламы так называемых вредных продуктов, чтобы 
сформировать у молодого поколения приверженность к здоровым привычкам. В частности, 
Минздрав предлагает сократить время рекламы на телевидении колбасы и колбасных 
изделий, фастфуда, газировки и чипсов, а также улучшить маркировку продуктов питания. 

ТАСС 
 

Счетная палата отмечает снижение реальных пенсий в РФ в феврале-апреле 
Счетная палата отмечает снижение реальных пенсий в РФ в феврале-апреле, которое 

сводит на нет январское повышение, заявила на заседании комитета Госдумы по бюджету 
глава ведомства Татьяна Голикова. 

"В начале года, к сожалению, сохраняется негативная динамика ряда показателей. В 
январе-апреле реальные доходы населения снизились на 2,2%. Конечно, в 2016 году этот 
показатель был более драматичным - это было 4,6%, но вроде как ситуация по показателям 
лучше", - рассказала Голикова. 

При этом глава Счетной палаты обратила внимание на показатель реально назначенных 
пенсий. По ее словам, за четыре месяца реально назначенные пенсии возросли на 8,9%, "но 
этот рост обусловлен исключительно январем, то есть 5-тысячной выплатой". 

"Если мы посмотрим на показатели февраля, марта и апреля, то там мы увидим 
снижение пенсий в реальном выражении соответственно на 0,6%, на 0,3%, на 0,1%. То есть 
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мы двигаемся постепенно к исчерпанию того ресурса по 5-тысячной выплате, которая была 
осуществлена в начале 2017 года", - заявила Голикова. 

Российские пенсионеры в 2016 году не получили индексацию своих пенсий по инфляции 
за предыдущий год. Правительство РФ приняло решение провести единовременную 
дополнительную выплату в 5 тысяч рублей по итогам года. В 2017 году пенсии будут 
проиндексированы по уровню инфляции. 

ПРАЙМ 
 

Ректор ВШЭ предупредил о деградации социальной сферы и дорог 
Из-за действующей бюджетной политики в России «деградируют» социальная сфера и 

дорожная инфраструктура, заявил ректор ВШЭ Ярослав Кузьминов. Он призвал Минфин 
смягчить бюджетное правило с тем, чтобы увеличить вложения в экономику 

Высшая школа экономики (ВШЭ), которая проанализировала поправки в бюджет 2017 
года, считает, что действующая бюджетная политика не способствует стимулированию 
социально-экономического развития. Об этом заявил ректор ВШЭ Ярослав Кузьминов на 
заседании бюджетного комитета Госдумы во вторник, 6 июня. Чтобы увеличить вложения в 
человеческий капитал и обновление экономики, нужно принять менее жесткое бюджетное 
правило, чем то, которое предложил Минфин, считает Кузьминов. 

«Социальная сфера и дорожная инфраструктура деградируют при цене отсечения $40 за 
баррель нефти. Цену отсечения можно было бы увеличить на $5», — сказал ректор ВШЭ, 
предложив Минфину учесть это при конструировании бюджетного правила. 

Таким образом, Кузьминов, супруг главы ЦБ Эльвиры Набиуллиной, поддержал позицию 
экс-министра финансов, главы Центра стратегических разработок (ЦСР) Алексея Кудрина, 
который ранее предложил установить цену отсечения в бюджетном правиле на уровне $45 за 
баррель. Минфин внес в правительство проект бюджетного правила с базовой ценой нефти 
$40. 

Чем выше цена отсечения, тем больше предельный объем текущих бюджетных расходов 
и меньше объем перечислений в Резервный фонд. Кузьминов сказал, что российской 
экономике нужно «ограниченное увеличение» общих бюджетных расходов. По его словам, 
наука, здравоохранение и образование — факторы, способные сократить издержки во всех 
остальных отраслях, от торговли до сельского хозяйства, а также повысить 
производительность и сократить дефицит человеческого капитала. 

«У нас наблюдается раздвоенность сознания: провозглашаем одно, а делаем другое. 
Сомневаюсь, что нам удастся поддержать здравоохранение, науку и образование путем 
перераспределения средств из других сфер», — заключил он. 

В настоящее время действует временное бюджетное правило, которое заключается в 
том, что Минфин не тратит нефтегазовые сверхдоходы, а направляет их в резервы путем 
покупки валюты на рынке. Сверхдоходы определяются как доходы от нефти и газа, 
полученные сверх цены $40 за баррель. В постоянном бюджетном правиле, которое должно 
заработать с 2019 года, Минфин предлагает взять за основу также $40 с индексацией этого 
показателя на инфляцию мировых валют. 

РБК 
 

Ставки по ипотеке в России упали до пятилетнего минимума  
Средняя ставка по ипотечным кредитам упала до 11,45 процента годовых. Такие данные, 

полученные по итогам апреля, представил Банк России. 
Кредитные организации в течение первых четырех месяцев этого года предоставили 

заемщикам 260 тысяч ипотечных кредитов на 470,8 миллиарда рублей. При этом средний 
размер кредита вырос с 1,71 до 1,81 миллиона рублей. По мнению Банка России, благодаря 
этому объемы кредитования в апреле выросли почти на 5,5 процента по сравнению с 
аналогичным периодом 2015 года. 

По данным Объединенного бюро кредитных историй (ОКБ), всего за апрель 2017 года 
банки выдали россиянам 2,07 миллиона новых кредитов, более чем на 312,04 миллиарда 
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рублей. В годовом отношении количество кредитов снизилось на 6 процентов, однако 
объемы кредитования увеличились на 17 процентов. 

«Российская газета» 
 

Малоимущим россиянам выдадут по 10 тыс руб на продукты 
Власти озвучили сумму выплаты малоимущим россиянам в рамках программы 

продовольственной помощи. Она может составить около 10 тысяч рублей на человека в год, 
причем деньги будут перечисляться ежемесячно, заявил глава Минпромторга РФ Денис 
Мантуров.  

Идея создать в России систему дополнительного питания для малообеспеченных 
граждан появилась у Минпромторга в 2015 году. Ее суть в том, что на банковскую карту 
человека, нуждающегося в улучшении питания, ежемесячно перечисляется определенная 
сумма в виде "баллов", которые можно потратить на продукты. Речь идет о свежих, 
скоропортящихся отечественных продуктах, таких как молоко, мясо, овощи. При этом покупка 
"вредных" товаров вроде алкоголя или табака исключается. 

В феврале 2017 года сообщалось, что программа может начать работать уже в текущем 
году. Однако вице-премьер РФ Аркадий Дворкович в начале апреля заявил, что у российского 
бюджета нет средств на ее старт в федеральном масштабе. В мае Мантуров сообщил, что 
правительство изучает возможные источники финансирования программы, в целом на нее 
будет выделено 200-300 млрд рублей. Если разделить эту сумму на 19 млн человек, 
находящихся за чертой бедности, то как раз получится по 10-15 тысяч рублей на одного в 
месяц, посчитали тогда эксперты. По словам Мантурова, программа может начать работать 
во второй половине 2018 года, а в полном объеме - в 2019 году. 

Программа катастрофически запоздала, считает Гендиректор информационного 
агентства InfoLine Иван Федяков. "Надо было внедрять ее еще в 2015 году, когда начала 
резко ухудшаться ситуация с уровнем доходов населения. И сейчас она не лучше – реальные 
доходы снижаются уже 10 кварталов подряд. В этой ситуации власти должны сделать все, 
чтобы не допустить скатывания людей ниже прожиточного минимума, точки невозврата, 
откуда уже сложно вернуться. Ведь нередко речь идет не о маргиналах, а о работающих 
гражданах, которым не хватает зарплаты на то, чтобы содержать иждивенцев – детей, 
стариков, инвалидов", - рассуждает он. 

Тот факт, что до сих пор программа не реализована – огромная ошибка. Сейчас о ней 
вспомнили лишь потому, что в ходе Петербургского экономического форума президент 
пообещал всемерную поддержку малообеспеченным категориям. Теперь важно, чтобы она 
заработала хотя бы в заявленных масштабах, а после удачного старта к ней подключатся 
регионы и с большой долей вероятности число подключенных к ней и сумма дотации 
вырастут, считает Федяков.  

По его мнению, 10 тысяч рублей для крупных городов, конечно, небольшая сумма, и 
ощутимой поддержкой она не станет. А вот для небольших населенных пунктов, сельских 
регионов это немаленькие деньги. Многие живут там натуральным хозяйством, и даже на 
условную тысячу рублей в месяц смогут купить что-то необходимое. Кроме того, есть 
социально незащищенные категории граждан – инвалиды, пенсионеры, которые вынуждены 
отказывать себе в полноценном питании. "Так, по нашим опросам, 34% пенсионеров серьезно 
экономят на продуктах", - отметил эксперт. По его мнению, для них эти деньги станут 
неплохой поддержкой. 

ПРАЙМ 
 

Москва угрожает Киеву визами. Баш на баш 
Россия ответит зеркально Украине, если в Киеве примут решение о введении виз для 

российских граждан. В результате сложности возникнут у миллионов украинцев, работающих 
на территории РФ. Об этом во вторник, 6 июня, заявил глава МИД России Сергей Лавров в 
ходе выступления перед студентами Балтийского федерального университета. 
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"Когда накачивается конфронтация одного государства по отношению к другому, 
то граждане этого государства начинают с осторожностью относится к тем, кто стоит за такой 
конфронтацией", - сказал министр иностранных дел. 

Он считает, что в этом нет вины простых людей. Лавров отметил, что в Москве "против 
того, чтобы использовать трудовую миграцию для достижения геополитических целей, против 
того, чтобы любые сферы в этих отношениях использовались". 

Глава внешнеполитического ведомства напомнил, что в Российской Федерации 
постоянно находится огромное количество украинских мигрантов, около 2-3 миллионов. 

"Когда нас сейчас всерьез на Украине обвиняют во всех смертных грехах, оправдывают 
путчистов, которые свергли законного президента Украины, когда на нас льется поток грязи, 
когда российских артистов, деятелей культуры называют персонами нон грата, когда говорят 
о введении визового режима с Россией… Как вы думаете, мы должны все это сглатывать и не 
отвечать взаимностью?" - цитирует министра ТАСС. 

Также он сообщил, что российская сторона не ведет никаких черных списков украинцев, 
за исключением единичных случаев. "Но если будет введен визовый режим с Москвой, мы 
ответим визовым режимом", - подчеркнул Лавров. 

По его словам, обычные жители Незалежной "должны не просто безмолвствовать, а 
должны сказать, что они - граждане Украины, что у них есть свои интересы". "Пускай требуют 
вменяемой политики, а не постоянного нагнетания злобы", - резюмировал Лавров. 

Тема введения виз для россиян в Киеве возникла в нынешнем мае. О планах 
мобилизовать депутатов для принятия соответствующего постановления заявила фракция 
"Народного фронта" в Верховной раде. Сейчас в парламенте ведется разъяснительная 
работа по этому поводу. 

Пресс-секретарь президента РФ Дмитрий Песков, комментируя информацию о 
возможной отмене безвизового режима с Украиной, отметил, что подобный шаг ударит по 
интересам самих украинцев, и напомнил о поговорке "отморожу уши назло бабушке". 

В МИД Незалежной уже заявили, что, введя визы для граждан РФ, бюджету страны 
придется сильно раскошелиться, а министерству "раздуть" штат. 

«Утро» 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Манифест тупого быдла 
Да, я тупое быдло. Которое не видит зла. Которое, видимо, права и свободы променяло 

на кусок прошутто и на кружевные трусы. 
Потому что мне не нравятся фильмы Звягинцева. Потому что я не считаю, что это 

правда о России. 
История с общественным мнением в том, что ты либо считаешь, что Россия – вот такая, 

как в кино – омерзительная и злая, “мы все обречены”, либо ты (см. выше) тупое быдло (или 
тебя купил кровавый режим) 

Не то чтобы в этом мнении или в картинах Звягинцева появилось нечто новое. Все это 
мы проходили, когда вышел “Левиафан” – оригинальный американский сюжет лучше 
прижился в России, потому как состояние ума “мрак и безысходность” тут у нас цветут и 
пахнут до головной боли. 

Сегодня новость лишь в том, что первый раз стало заметно, как действительность 
“мыслящих людей” отличается от того, что видят “обычные люди”. 

Вот есть текст, он про фильм, он печальный и восторженный – мол, грустно признавать, 
но все так и есть… И есть комментарии (ботов и квасных патриотов сразу вычеркиваем) – они 
раздраженные и протестующие. Люди не понимают, отчего их заставляют думать, что их 
окружает именно такая унылая и беспощадная реальность. 

Один ресурс сделал подборку кино “отражающего российскую реальность”. Там вповалку 
от 1982 года до наших дней. Русское кино о современности – только жесть, только хардкор. 
Мы живем в Аду, да. Все уроды. Генетический мусор. Власть – вурдалаки. Народ – чмо 
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Там есть фильм о сталинских временах “Хрусталев, машину!”. И вот здесь надо 
остановиться и понять огромную разницу. Во времена тирании Иосифа Сталина, человека 
больного и безумного, уничтожившего так или иначе треть страны, зло было рядом с каждым. 
Оно было в каждом доме – в квартире знатного чиновника в доме на набережной, в подвале 
дворника, в комнатушке обычного клерка, в трех комнатах в Лаврушинском придворного 
литератора. Любой мог завтра оказаться в Гулаге. Зло никого не избегало, зло парализовало 
страхом и уничтожало случайно, бесчеловечно. Не надо было даже быть евреем или поляком 
– ты мог быть доктором Менгеле или Геббельсом, но зло до тебя бы добралось. 

Сейчас мы, может, имеем странный пост-ссср, странную власть, странные отношения 
между нами и властью, но зло совсем не в каждом доме. 

Наша обычная жизнь, вот личная рутина – она очень симпатичная. Мы не боимся. Мы 
веселимся. Мы занимаемся своими делами, путешествуем, воплощаем свои мечты, читаем 
те книги, которые пожелаем (надо напоминать, что до 1986 года это было невозможно?), 
говорим, что хотим, пишем в социальных сетях, что хотим, делаем аборты, разводимся, когда 
только пожелаем. 

Наша страна – это все еще руины СССР. Тут не может быть все, “как на западе”. Тут 
остались бывшие коммунистические чиновники, хапуги, сами принципы жизни остались с тех 
времен. Над этим что-то выросло, но обломки еще не ушли под землю, они не превратились в 
древние слои 

Никто не говорит, что у нас идеальная жизнь. Правильная, честная, разумная. 
Но эта жизнь не такая, какой ее хочется видеть тем самым “мыслящим людям”. Какой её 

хочется показывать режиссерам, желающим призов европейского сообщества. “Мыслящие 
люди” с большим удовольствием продают историю об ужасах кровавого режима. Продают 
фильмами, продают просто как некую презентацию себя. 

“Правда, что у вас в России геев вешают на деревьях, а журналисты не могут написать 
не слова правды?” – я даже не утрирую, типичный вопрос. “Нет, не правда! Все еще хуже!”, – 
отвечают в 95% случаев. 

У мыслящего человека еще со времен СССР есть потребность “рассказать западу”, как 
все плохо. Это была визитная карточка – мол, я не такой, я другой, я умный и светлый. Можно 
было понять. Но сейчас? 

Приезжает такой сытый, обутый в Дрис Ван Нотен, жрет устриц – и стенает. У него дом в 
Испании, квартира в Берлине, а он все кровавый режим, да кровавый режим. 

Это нормально, когда люди обсуждают политику, когда делятся соображениями или 
возмущением. Ну, вот недавно все только и говорили, что о новом президенте США, 
Дональде Трампе. Но американцы не стали ненавидеть Америку. Может, в самом начале и 
была некоторая скандальность и даже вопли “пара валить в Канаду”, но эта ситуация все-таки 
не заставила их возненавидеть себя с такой силой, чтобы “продавать” свою жизнь как 
беспросветное отчаяние. 

Англичане тоже во время Брекзита переругались друг с другом – даже отцы с детьми, но 
они не потеряли уважение ни друг к другу, ни сами к себе, в масштабах нации. 

Только русские почему-то считают нормальным этот тон “мы говно” 
Правда, и он вдруг стал утомлять до крайности. Такие, как я, это вот “тупое быдло”, 

которое имеет наглость замечать и хорошее в своей жизни, но вдруг выступило со своим 
безобразно оптимистичным мнением. 

Ну вот против фильма Звягинцева и против этого уже совсем невыносимого пессимизма 
и мозгопожирающего нытья. Даже “мыслящих людей” – тех, который помоложе и повеселее, 
как-то совсем разозлил фильм “Нелюбовь”. Состояние ума “тоска, смерть” видится все менее 
привлекательным. В основном из-за его неискренности. И бездарности. 

Никто не стремится к надрывному оптимизму, но вот же есть пример невероятного 
успеха, фильм “Брат” Алексея Балабанова, которые сделал фурор и среди “быдла” и среди 
“мыслящих”, потому что он показывал жизнь примерно такой, какая она есть, без всяких 
елочных игрушек, со всеми ее неприятностями и странностями на тот момент, но в то же 
время в этой жизни были герои, были смешные люди, были приключения и даже какая-то 
мораль. 
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Нам, людям, нужна надежда, нужны герои. Правда тоже нужна – но только правда, 
а не искаженная в ту или иную сторону картинка 

Пропаганда на центральных каналах так же нелепа, как анти-пропаганда в фейсбуке или 
в кино “независимых” режиссеров. В кавычках, потому что ты не независимый, если 
пытаешься кому-то угодить. Хотя бы жюри европейского фестиваля. 

А еще забавный факт в том, что в России по неведомой причине все пытаются 
обобщить. Вот есть два нашумевших фильма – “Левиафан” Звягинцева и “Мученик” 
Серебренникова. Оба сюжета написаны не про Россию. Первый – это американский автор, 
второй – германский. В обоих на оригинале речь идет о некой частной ситуации, а 
проявлениях, а не об общем принципе. Да, есть и такие стороны жизни, есть вот такие люди. 

Но в России оба же фильма немедленно воспринимаются как общее месте. Как историю 
“о нас всех”. 

С того же “Мученика” люди выходили со словами: “Вот в такой стране живем…”. 
Действие перенесли в некий русский город, но вся история изначально была про Германию! 
Ну, то есть, видимо, просто человеческая история о том, куда приводит фанатизм. Куда он 
может привести. И вот у нас это немедленно прочитали как обличение всей нашей жизни, 
всей системы. 

И с таким отношением просто невозможно дальше жить. 
Мы не живем в империи зла. Мы не просыпаемся от шорохов – “за нами пришли!”. Мы 

едим хамон и пармезан даже несмотря на санкции 
Мы влюбляемся и делаем детей. Мы смотрим веселых и свободных блогеров на youtube. 

Мы отлично проводим время с друзьями в удобных загородных домах с тремя туалетами. Мы 
гуляем по чистым и красивым паркам. 

“Не вижу добра” – это уже прошлый день. С этим надо к доктору, на анализ раза три в 
неделю, как минимум. Понимаете, всякие тревожные расстройства тем и коварны, что 
заменяют нам правду. Они нашептывают и убеждают, они искажают реальность (какой бы она 
ни была), они заставляют волноваться по ничтожным поводам, они все обращают в 
катастрофу. Это именно тот самый левиафан, который пожирает нашу жизнь, который 
уничтожает нас, хрустя нашими же костями. 

Спасибо Алексею Звягинцеву, что довел все это до полного абсурда. Вот честно. Он 
превратил им же придуманную трагедию в такой фарс, что остается лишь вспомнить – 
лучшая защита от реальности это все-таки юмор и жизнелюбие, а не засовывание головы в 
ведро с говном. Когда смешно – то совсем не страшно. Может, поэтому наши современные 
“мыслящие люди” и разучились шутить – ведь звериная серьезность всегда скрывает 
несостоятельность и неубедительность. 

УМ+ 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 07.06.2017 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 56, 67 ▲ 0, 06 

EUR 63, 78 ▼0, 03 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
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